



OVACIONES

JUEVES 6 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | NUMERO 24956 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Marchan 30 mil estudiantes en paz hasta Rectoría

¡Fuera porros de UNAM!

Entregan pliego petitorio de siete puntos

POR CARMEN MEDINA y LILLIAN REYES

La agresión que estudiantes sufrieron el lunes en Ciudad Universitaria a manos de un grupo de porros y que dejó como saldo cuatro lesionados, dos de gravedad, despertó a la comunidad universitaria que este miércoles se movilizó para exigir el cese a la violencia y la desaparición de los porros de todos los planteles de la Máxima Casa de Estudios.

De acuerdo con estimaciones de autoridades capitalinas, alrededor de 30 mil estudiantes de más de 40 instituciones de la UNAM, del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y de escuelas privadas como la Escuela de Periodismo Carlos Septién, encabezados por un contingente del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Azcapotzalco participaron en la movilización a Ciudad Universitaria donde la seguridad de Auxilio UNAM, brilló por su ausencia... otra vez.

Luego de marchar de manera pacífica por espacio de una hora por el circuito interior de Ciudad Universitaria, portando pancartas en la que exigían: "¡Fuera porros de la UNAM!" y coreando el Goya, así como "El Poli, la UNAM, unidos vencerán", el contingente de estudiantes arribó a la explanada de rectoría donde tocaron la puerta que estaba cerrada y sin la presencia de personal de vigilancia, los alumnos hicieron un mitin.

Los representantes del CCH Azcapotzalco, atacados el lunes en ese mismo lugar por porros, cuando acudieron a exigir mayor seguridad en los planteles, la salida de esos grupos de las sedes universitarias, así como justicia por el secuestro y asesinato de una estudiante del CCH Oriente, dieron a conocer un pliego petitorio de siete puntos, en los que destaca la asignación de profesores capacitados, seguridad en transporte, terminar con el acoso, manjo transparente de recursos, expulsar a los porros y de quienes los protegen.

Asimismo, que no participe Andrés Francisco Palacios Meza, director interino del CCH en las pláticas, que se respeten las actividades culturales y que no haya represalias.

Ver página 8



IMPRESIONANTE Mitin en la explanada de rectoría.

Puntos aceptables, dice rectoría y llama a mesa

Autoridades de la Rectoría de la UNAM y la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Azcapotzalco indicaron que son aceptables y atendibles los siete puntos plasmados en el pliego petitorio entregado por los

estudiantes. En un comunicado, la Máxima Casa de Estudios exhortó a instalar una mesa de seguimiento en la Dirección General del CCH con la participación de las autoridades de la administración central de la

Universidad. A dicho evento convocó a los miembros de la Asamblea General del CCH Azcapotzalco a participar del diálogo con las autoridades.

Ver página 8

Ya suman 32 expulsados

POR LILLIAN REYES RANGEL

El rector de la UNAM, Enrique Graue, informó que hasta ahora van más de 30 alumnos expulsados tras los hechos violentos ocurridos el lunes pasado en Ciudad Universitaria.

En entrevista radiofónica reconoció que existió una desatención sobre los problemas que existen en el Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) en Azcapotzalco, que propició la renuncia de la rectoría de ese plantel y ha habido otros con infiltrados y grupos porriles, los cuales no todos están conformados por universitarios.

Dijo que hay jóvenes que son invitados a participar en pandillas y se constituyen con nombres extraños como Grupo 32, Estudiantes de Naucalpan o Grupo 3 de Marzo, organizaciones que en su mayoría son delictivas.

Indicó que hay intereses ajenos y desestabilizadores y sospechas de que esta situación podría estar siendo manipulada desde fuera.

Agregó que es urgente eliminar la violencia universitaria en todas sus formas y que es indignante la agresión ocurrida.

Ver página 8

Salva el riñón el estudiante

Joel Meza García, estudiante de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, fue sometido a una cirugía para salvarle el riñón que le fue lesionado durante la agresión de grupos porriles del lunes en Ciudad Universitaria.

Después de más de tres horas terminó la intervención quirúrgica, la cual fue exitosa, aunque se deben esperar las siguientes 48 horas para ser declarado fuera de peligro, informó Margarita García,

madre del estudiante lesionado. Explicó que "afortunadamente está bien, no tuvieron que retirarle el riñón, actualmente está en terapia intensiva en recuperación, y esperemos que tenga una evolución favorable".

De acuerdo con el reporte que le dieron a la familia los médicos del Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional Siglo XXI, de no haber complicaciones, el joven de 21 años podrá recuperar la función normal de su riñón derecho.

LES PIDE CALMA



Andrés Manuel López Obrador se reunió ayer con los diputados de Morena. No avasallar y no marearse con el poder, el llamado.

Ver página 2

YA DESPACHA



TUXTLA GUTIERREZ, Chis.- Manuel Velasco. Asumió de nuevo la gubernatura de Chiapas, tras la licencia en el Senado.

Ver página 2

Trueque enreda a Verde y Morena

POR PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados del PVEM, Arturo Escobar, reconoció que hubo una negociación con Morena para traspasar cinco diputados a la bancada que coordina Mario Delgado Carrillo, con el fin de que conformaran la mayoría absoluta, pero aseguró que fue a cambio de impulsar un programa de apoyo a niños

con cáncer. Ante el alud de críticas contra la determinación de apoyar la hegemonía total de Morena en San Lázaro, insistió en que su papel de última fuerza lo obligaba a buscar acuerdos para impulsar temas, pero rechazó que esto haya sido a cambio de apoyar la solicitud de licencia del gobernador Manuel Velasco en el Senado.

Ver página 2

VENTANA

Un goya por los estudiantes de la UNAM.

NO HUBO ERROR

Operó avión de Aeroméxico piloto aprendiz

Página 6

REITERA TRUMP

Muro o paralización del gobierno

Página 4

CRISIS

Emigran venezolanos para no morir de hambre

Página 7

OPINION

DÍA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**